



AVIS PUBLIC

FERMETURE A BONNE HEURE

La Commission Spéciale, nommée par le Conseil de Ville de Montréal, pour étudier la question de la fermeture des magasins à bonne heure, s'assemblera MARDI, le 12 JUILLET courant, à 2.30 heures, à l'Hôtel de Ville.

Tous les intéressés sont, par les présentes, invités à se présenter devant ladite Commission pour exposer leurs vues sur cette question de la fermeture des magasins à bonne heure.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

BUREAU DU GREFFIER,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 5 juillet, 1904.



PUBLIC NOTICE

EARLY CLOSING

The Special Committee, appointed by the City Council of Montreal, to study the question of the early closing of stores, will meet in the City Hall, on TUESDAY, the 12th JULY instant, at 2.30 o'clock.

All parties interested, are hereby invited to appear before the Committee, to express their views on this matter of the early closing of stores.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 5th July, 1904.

Rue (Cote) Saint-Lambert (Cote ouest)

VENTE A L'ENCHERE de Matériaux de Construction

MARDI, le 12 juillet 1904, à 11 heures a.m.

Seront vendus par la Cité, à la demande des propriétaires, (Succession Mussen) les matériaux de construction situés sur cette partie du lot du cadastre No. 126, coin nord-ouest des rues Notre-Dame et Côte Saint-Lambert, Quartier Centre, qui doit être expropriée pour l'élargissement de la rue (Côte) Saint-Lambert, (côté ouest) de la rue Saint-Jacques à la rue Notre-Dame.

Lesdits matériaux de construction consistent en une partie de maison en pierre, qui devra être démolie, et les matériaux devront être enlevés dans les deux semaines qui suivront la vente. Les plans de la propriété ci-haut mentionnée peuvent être examinés au bureau du Trésorier, à l'Hôtel de Ville.

Conditions: Prix de vente, payable comptant lors de l'adjudication.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

W.-M. KEARNS,
Encanteur.

HOTEL DE VILLE,
Montréal, 7 Juillet 1904.

St-Lambert Street (Hill) West side

AUCTION SALE OF Building Material

TUESDAY 12th July 1904, at eleven o'clock a.m.

Will be sold by the City, at the demand of the proprietors (Esate Mussen) the building material lying on that part of lot cadastral No. 126, north west corner of Notre Dame and St. Lambert street (Hill) Centre Ward, to be expropriated for the widening of St. Lambert street (Hill), West side from St. James to Notre Dame street.

The said building material, consisting in part of a stone house which shall be demolished and the material removed within two weeks following the sale. The plans of the above property may be seen at the City Treasurer's office, City Hall.

Terms of sale: Cash on adjudication.

L. O. DAVID,
City Clerk.
W. M. KEARNS,
Auctioneer.

CITY HALL,
Montreal, 7 July, 1904.

RUE ROBIN

Vente à l'enchère de terrains et de matériaux de construction.

JEUDI, le 14 juillet 1904, à 11 heures a.m.

Sur les lieux mêmes à l'heure et à la date ci-dessus, tous les matériaux de construction situés sur ces parties des lots du cadastre No 974, Quartier Saint-Jacques (LaFontaine) récemment expropriés par la Cité, pour l'élargissement de la rue Robin, seront vendus à l'encan.

Conditions: argent comptant payable à l'adjudication. Les matériaux devront être enlevés immédiatement.

A la même date et heure que ci-dessus, les résidus de terrain ci-après décrits seront vendus à l'encan sur les lieux mêmes:

10. Partie du lot du cadastre No. 974 sub-division 30 et situé au coin sud-est des rues Amherst et Robin.

20. Partie du lot du cadastre No. 974 sub-division 92 et situé au coin sud-ouest des rues Wolfe et Robin.

Le tout ainsi que démontré par le plan maintenant déposé au bureau du trésorier de la Cité.

Conditions: argent comptant.

Ces lots sont vendus sujets à la taxe spéciale imposée pour l'élargissement de ladite rue Robin.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.
MARCOTTE FRERES,
Encanteurs.

HOTEL DE VILLE,
Montréal, 8 juillet 1904.

ROBIN STREET

Auction Sale of Pieces of Land and Building Material.

On THURSDAY, 14th July 1904, at 11 o'clock a.m.

On the premises at the above date and hour, all the building material lying on those parts of lots cadastral No. 974 S. James ward (LaFontaine) recently expropriated by the City for the widening of Robin street, will be sold by auction.

Terms: Cash on adjudication.

The material to be removed immediately.

On the same date and hour will be sold the following:

1st. part of lot cadastral No. 974 sub-division 30 and situated at the south-east corner of Amherst and Robin streets.

2nd. Part of lot cadastral No. 974 sub-division 92 and situated at the south-west corner of Wolfe and Robin streets.

The whole as shown on a plan deposited in the City Treasurer's office.

Terms: Cash.

The lots are sold subject to the special tax imposed for the widening of Robin street.

L. O. DAVID,
City Clerk.

MARCOTTE FRERES,
Auctioneers.

CITY HALL,
Montreal, 8th July, 1904.